

Jóvenes de la Cruz y Godoy suben al podio en cierre de la gimnasia de Lima-2019



Lima, 31 jul (RHC) Los jóvenes Alejandro de la Cruz y Huber Godoy lograron sendas medallas de bronce en caballo de salto y barra fija en la jornada conclusiva de la gimnasia artística en los Juegos Panamericanos Lima-2019.

De la Cruz, nacido hace 20 años en Pinar del Río, finalizó tercero con un promedio de sus dos saltos de 14.183 puntos (14.400 y 13.966), para escoltar al dominicano Audrys Nin (oro con 14.416) y el guatemalteco

Jorge Vega (plata con 14.383).

“Es un gran resultado. Esta es su primera competencia internacional de envergadura. Es una medalla que no estaba en los cálculos, pero compitió con mucha garra y efectividad”, dijo el comisionado nacional de gimnasia, Pedro Pablo Barrios, en declaraciones a Radio Habana Cuba.

Consideró que fue una competencia con nivel, con el campeón de los Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla-2018, el dominicano Nin, y el finalista mundial, Jorge Vega.

Con su triunfo, Nin se convirtió en el primer gimnasta de su país en coronarse campeón panamericano.

En la misma jornada, Godoy, quien cumplió 21 años el pasado día 29, logró una ejecución brillante en la barra fija y alcanzó bronce, con 14.200, en prueba dominada por los brasileños Carlos Barreto (14.566) y Artur Mariano (14.533).

Los otros cubanos que compitieron este miércoles, Randy Lerú, y Arián Vergara, quedaron octavo y séptimo en las finales de salto y paralelas.

Con la actuación de sus jóvenes valores este miércoles, la gimnasia artística suma tres medallas en Lima-2019. Yesenia Ferrera, también en salto, logró plata en la jornada del martes.



Radio Habana Cuba